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Фестивальные неожиданности

Появилось очень много новичков, которые, кстати, неплохо показали себя на своем первом 
выступлении в сезоне. Очень неожиданная команда «Фруктовая Джигурда» буквально вчера 
появилась и заняла третье место, команда «ААА», как и эта буква в алфавите стала чемпионом 
фестиваля. Хорошее начало! Второе место разделили сразу три опытные команды: «Гуффи», 
«Минтай» и «Могучая кучка». Судя по всему, борьба в сезоне разыграется нешуточная.
Сюрпризы делали не только команды! Теперь у нашей Лиги есть свое оформление и газета. Но 
и это еще не предел. Как пообещали организаторы Лиги, из каждой игры, начиная с фестиваля, 
будет выбираться человек, который попадет в Сборную СФУ. После фестиваля таким челове-
ком оказался Константин Зотин из команды «Могучая кучка». Кто знает, какие сюрпризы пре-
поднесут нам четвертьфинальные игры!

Фестиваль – это всегда старт большого годового забега. В этом удачно стартовали 
16 команд, которые прошли во второй сезон Лиги КВН СФУ.
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Мы так долго этого ждали, и вот эти дни настали! Все студенты (ну, или поч-
ти все) Сибирского федерального университета, успешно (ну, или почти успеш-
но) сдали зачеты и закрыли сессию (ну, я думаю, вы уловили мысль;-)) и теперь 
снова могут играть в КВН! Пора познакомиться с нашими четвертьфинали-
стами!

Команда КВН «ААА»
Те самые победители фестива-
ля. Отличная и многообещаю-
щая команда. Как мы знаем, 
половина ребят ранее играли в 
команде КВН «СЭМ». И если 
жюри сделает конкурс графи-
ков, эта команда никому не 
оставит шансов на победу!

«Минтай»
Космос «априори»! Хоть этой 
команде порядком  поднадоело, 
что их называют «космосом», 
никуда им от этого не деться. 
Именно за это их любит жюри, 
и именно неординарных шуток 
ждут от них зрители.

 Как говорится: назвался космо-
сом - шути нестандартно!

«Семья»
Команда, которая одним только 
названием вызывает умиление 
во всем зале! Однако, их семей-
ные и несемейные шутки не 
только умиляют, но и заставля-
ют посмеяться от души!

«Бульон»
Вторая женская команда в Си-
бирском федеральном! И дев-
чонки совсем скоро намерены 
догнать уже опытную команду 
«Гуффи»! Специфический жен-
ский юмор, белоснежные 

улыбки и сердца жюри готовы 
растаять!

Команда имени  Аскера Пик-
коло
Самая новая и неизвестная 
зрителю команда. Но вы все 
прекрасно знаете ее участни-
ков. С таким составом нас ждет 
горячий юмор и зажигательные 
танцы!

«Мужики не танцуют»
Инициатором создания этой 
команды стал Никита Му-
равьев, который в прошлом 
сезоне играл за команду КВН 
«Гуффи». Это пятерка молодых, 
сильных и готовых к борьбе 
КВНщиков! У ребят мало опы-
та, но очень много амбиций!

«Шерстяной юмор»
«Двое из ларца - одинаковых 
с лица!» Можно сказать и так, 
только эти двое – смешнее, 
умнее, интересней, и вообще 
очень увлекательные ребята, так 
как вдвоем делают то, что не-
которым командам и в семером 
не под силу!

День первый:
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«Могучая кучка»
Очень могучая команда во всех 
смыслах этого слова! Помимо 
могучей кучки на сцене они 
обладают маленьким, но очень 
могучим звукачом Алисой, 
которая не только выбирает им 
музыку на выход, но и ставит 
могучие танцы.

«Гуффи»
Женская команда КВН. И этим 
многое сказано: у девчонок свой 
стиль, свой юмор и свои посто-
янные болельщики! А сердца 
членов нашего жюри «Гуффи» 
покорили еще в прошлом сезо-
не! 

«Масло»: В первую очередь, 
КВН – это хорошее настроение. 
Как твое личное, так и твое-
го зрителя. Команда «Масло» 

образовалась после межфа-
культетского фестиваля «КОЗА 
2008». У ребят свой подход к 
подготовке сценария: чаще все-
го они думают по-отдельности, 
а уже потом добивают и поли-
руют шутки на ходу!

«Добро»
«Мы играем в КВН, чтобы на-
браться опыта и выплеснуть 
свою энергию в КВНовское 
русло». Команда образовалась 
стихийно и еще совсем моло-
дая, но у них все впереди!

«Сюрприз»
Команда большей частью своей 
из Юридического института, а 
это значит пафос и мажорство!? 
Как бы не так! Это отличные 
ребята, которые пишут хорошие 

шутки!

«Студгородок-конечная»
Эти ребята, как и многие ко-
манды, играют не только в лиге 
СФУ. В начале февраля они 
успешно отыграли в «Дебюте» 
и прошли в финал. Теперь ре-
бята планируют повторить свой 
успех, но уже в нашей лиге.

«Дедюхин»
Ребята говорят, что одной из 
привлекательных черт КВНа 
является общение, нахождение 
новых друзей, знакомства с 
интересными людьми и даже 
полезные связи! Так как коман-
да молодая, им бывает трудно 
подготовится вовремя, но они 
очень стараются!

«Фруктовая Джигурда» 
или  просто «Ф.Д.» :-)
Сумасшедшие ребята в прямом 
смысле этого слова! Все участ-
ники команды учатся в Инсти-
туте Филологии и Языковой 
Коммуникации, поэтому в игре 
слов им нет равных!

День второй:

Только лучшие из них пройдут дальше, только самые смешные и самые подготовлен-
ные команды выйдут в полуфинал! Поддерживайте свои любимые команды, ваши 

аплодисменты им очень нужны!
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«Это дорогого стоит!»

Как «Могучая кучка» отнес-
лась к тому, что ты попал в 
Сборную?
«Могучая кучка» отнеслась с 
большой радостью, потому что 
они прекрасно понимают, что 
поездка на сочинский фестиваль 
– это огромный опыт, КВНов-
ский тренинг, который пойдет 
капитану этой команды на поль-
зу.
Какое у тебя отношение было 
к сборной до того, как ты на-
чал с ними работать и какое 
оно сейчас?
Хочу сказать, что мое мнение о 
ребятах улучшилось! Когда мы 
встречались в университете, 
мы здоровались, и на этом наше 
общение заканчивалось, а сей-
час я поближе узнал их и хочу 
сказать, что это одна из сильней-
ших команд нашего университе-
та, не спроста они называются 
Сборной! Там не только очень 
сильные авторы и актеры, но и 
очень хорошие люди, у которых 
нет ненависти и зависти друг к 
другу, есть сплоченный коллек-
тив, который становится еще 
дружнее для достижения цели 
во имя СФУ.
Как тебя приняла команда?
Я жил в номере с Иваном Хрипа-
чом и с Сережей Коноваловым. 
Я не чувствовал никакого ущем-
ления в свой адрес, никакой де-
довщины, все относились ко мне 
очень хорошо, это позволило 
мне быстро влиться в Сборную 
и начать работать.
Вы хорошо сработались?
В принципе, ни для кого не се-

крет, что в КВНе многие ребята 
пишут попарно. Допустим, Ар-
тем Сизых в основном писал с 
Максом Ткаченко, а некоторые, 
как Дмитрий Блинников писали 
в одиночку. Мне понравилось 
писать с Сергеем Коноваловым. 
Каждое утро, когда у нас был 
сбор в комнате Романа Василье-
вича (сбор команды был еже-
дневно в 10 часов, что развен-
чивает миф о том, что КВНщики 
на фестивале беспробудно гуля-
ют – прим. ред.), мы зачитывали 
то, что придумали за последний 
вечер, и наша комната, в которой 
жил я, Серега и Ванька, держа-
ла пальму первенства, звучит, 
возможно, пафосно, но Роман 
Васильевич так сказал, а кто вы 
такие, чтобы судить Романа Ва-
сильевича?:-)
Как тебе Сочи?
Если не рассматривать поездку, 
как КВНовскую, а как поездку в 
замечательный курортный город 
Сочи, я скажу, что она из 10 бал-
лов прошла на все 15. Мы жили 
в гостинице с видом на «Зимний 
театр», до моря было буквально 
несколько десятков шагов! Был, 
правда, один день, когда выпал 
снег, но это было даже в плюс, 
потому что зеленые пальмы под 
снегом – это потрясающе! Я 
влюбился в город Сочи и я очень 
хочу поскорее вернуться туда.
Расскажи, как шла подготовка 
к первому туру?
Подготовка к первому туру шла 
в несколько этапов. Мы приеха-
ли, заселились, зарегистрирова-
лись, определились с реквизи

том, на этом закончился первый 
этап. 
Второй этап – это очень большое 
количество репетиций, чтобы 
все на сцене выглядело краси-
во, мы очень много раз «гоня-
ли», специально репетировали в 
зале, с колонками, чтобы перво-
начальную линейку Сборной 
СФУ все делали в такт, с полны-
ми отыгрышами.
Ты выучил танец?
Естественно! Мы в «Новом 
утре» перед отъездом снялись, 
там Дима учит меня этому танцу. 
Где-то на седьмой день поездки 
я танцевал его просто так!
Каково это, КВН 24 часа в сут-
ки?
Это на самом деле утомляет…В 
первые дни на фестиваль прие-
хало, если мне не изменяет па-
мять, 536 команд, и когда ты 

Костя Зотин – новичок в Сборной СФУ, с фестиваля второго сезона нашей 
лиги он попал сразу на XXI сочинский! И после прилета поделился с нами 
своими впечатлениями от города и новой команды.



Когда Сборная отправилась на XXI международ-
ный сочинский фестиваль по прогнозам, мы долж-
ны были попасть в телевизионную «Премьер лигу», 
причем это мнение было не только нашим, это еще 
и мнение редакторов и директоров самых разных 
центральных лиг, в которых мы играли в течение 
года. И, к тому же, Сборная сделала на фестивале 
все, что было необходимо: ребята прекрасно вы-
ступили в первом туре, прошли редактуру и очень 
хорошо выступили во втором туре. Александр Ва-
сильевич смеялся, я видел.:) И смеялся не один раз, 
а он, поверьте, далеко не на всех командах смеется. 
И тут вмешался в дело такой фактор, на который 
мы никак не могли повлиять. Есть еще две Крас-
ноярские команды, которые мы хорошо знаем, они 
наши друзья и коллеги. В отличие от Сборной СФУ, 
«ВИАсиПЕД» и «Малина» уже играли в телевизи-
онной «Премьер лиге», причем играли успешно! 
«Малина» дошла до четвертьфинала, «ВИАси-
ПЕД» вообще стали финалистами. Многие были 
уверены, что одна из этих команд точно должна по-
пасть в Высшую лигу, а в идеале даже обе. Таким 
образом, место освобождается в «Премьер лиге». И 

туда Сборная СФУ весело и бодро заскакивает, как 
молодая и перспективная команда. Я сейчас при-
митивно все говорю, но такая логика присутство-
вала у многих в головах. К сожалению всех трех 
команд, ни «ВИАсиПЕД», ни «Малина» не попали 
в Высшую лигу. Хотя мое личное мнение, что вы-
ступления у обеих команд были замечательные и 
все шансы попасть в «Высшую лигу» у них были, 
что произошло – не понимаю. Мы сделали все, что 
могли, но слишком много у нас в городе хорошего 
КВНа.  В данном случае мы стали заложниками та-
кой ситуации. Но мы не перестаем надеяться, что 
наша и другие Красноярские команды будут повы-
шать свой уровень, и в следующем году все попа-
дут туда, куда хотят.
Сборная СФУ, скорее всего, еще один год отыгра-
ет в лиге Москвы и Подмосковья, это единствен-
ная лига, чемпион которой автоматически попадает 
в «Премьер лигу». То есть мы не будем размени-
ваться на три лиги, будем играть очень плотно в 
одной, постараемся сделать все, чтобы выиграть 
ее, потому что тогда уже в Сочи мы не будем за-
висеть ни от каких других факторов.

Сборная СФУ в Сочи 2010!
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идешь на сцену выступать, 
потом приходишь в номер, вклю-
чаешь телевизор, а там тоже 
КВН и настолько разные коман-
ды с настолько разным юмором, 
порой очень сильным, а порой 
очень непонятным, что просто 
теряешь вот эту нотку смешно-
го, и перестаешь понимать, что 
смешно, а что нет. 
Что вы делали помимо того, 
что писали шутки?
Мы ходили с командой на экс-
курсии, гуляли… Хочу подчер-
кнуть в своем ответе слово «ко-
манда»! Не было такого, чтобы 
кто-то один собрался и ушел 
куда-то. 
Если идем на завтрак, то хотя 
бы вчетвером или 
впятером если идем покушать 

куда-нибудь, то скорее всего мы 
созваниваемся и все вместе идем 
в столовую.
Я хочу сказать всем командам 
Лиги СФУ: дорогие друзья, пи-
шите шутки, работайте, вка-
лывайте, как сказал Александр 
Васильевич Масляков, потому 
что наша лига дарит вам ши-
карный шанс попасть в 

Сборную нашего университета 
и ездить, возможно, на самые 
лучшие КВНовские мероприя-
тия, находиться в элите КВН, а 
это дорогого стоит! Это очень 
хороший шанс доказать себе и 
окружающим, что в Сибирском 
федеральном университете 
учатся не только умные, но еще 
и самые смешные люди!

Комментарий о том, как прошел фестиваль для нашей Сборной от директора лиги КВН 
СФУ Романа Васильевича Богданова.



Поговорим о звукачах
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«Руки тряслись, коленки тоже, мысли пута-
лись... Мне казалось, что я все делаю не так, 
но после игры, которую мы, кстати, выигра-
ли, моя команды меня долго хвалила. Так мы 
решили, что я останусь в должности звукача 
навечно!» - Все странно, не понятно, много вся-
ких кнопочек, а еще и за происходящим на сцене 
следить надо. К концу выступления вроде при-
ходишь в себя, и пальцы снова беспрекословно 
подчиняются приказам. Такие воспоминания есть 
у каждого звукача и, чем больше времени про-
ходит, тем смешнее они кажутся. А потом страх 
что-то перепутать проходит, остается только 
волнение за тех, кто сейчас на сцене.
«Звукачество - это моя единственная возмож-
ность играть в КВН, который я так люблю, 
потому что, если честно, и автор из меня не 
очень, и актер я никудышный!» - Конечно, все 
это сочетается с интересом к аппаратуре и любо-
вью к музыке. Но не всегда хороший звукач – это 
плохой актер. Бывают случаи, когда мастера озву-
чек и боги минусовок выходят на сцену и играют 
наравне с богами из актерской области. Кстати, 
звукачи – авторы – тоже не редкое явление! На 
разминке среди команды может появиться чело-
век без формы, который со всеми придумывает 

ответ. Не пугайтесь, если увидите такое и не 
спешите бежать к жюри и говорить, что «им кто-
то подсказывает». Это и есть звукач, просто вы 
не обращаете на него внимание, когда он занят на 
своем рабочем месте.
«В КВНе можно без вокалистов, можно без 
танцев, можно даже без хорошего материала 
(вылезти на дурости и харизме), но без элемен-
тарных откатов – никуда! Ну не телефон же 
к микрофону подставлять!» - Звукач – это не-
отъемлемая часть команды. После одной шутки 
надо переключить внимание зрителей на другую, 
и за те несколько секунд, пока звучит «отбивка», 
зал успевает посмеяться, поаплодировать и уже 
готов снова смеяться. А еще «звукач – самая вы-
годная часть команды, на него даже форму шить 
не надо». :-)
«Только очень терпеливый человек может вы-
держать восемьдесят пятую подряд репети-
цию танца или двадцать седьмой прогон песни 
по просьбе команды». - Причем, звукач в силу 
того, что видит выступление со стороны, говорит 
о недочетах и 
порой делает это жестко. Из-за 
этого бывают ссоры:
- Иди на сцену и сделай, как надо!
- Хорошо, тогда ты на звуке посиди.
Секундное молчание и вот уже все вернулись 
на исходные позиции выполнять каждый свою 
работу.
Только гармония и близкие отношения со зву-
качом ведут к слаженной работе команды. Об 
этом еще Крылов в басне предупреждал: «когда в 
товарищах согласия нет, на лад их дело не пой-
дет». В выступлениях бывает, когда какой-то звук 
должен идти одновременно с действием человека 
на сцене, поэтому звукач и остальная команда 
должны чувствовать друг друга.:-)
«Звук - это больше, чем просто моя обязан-
ность в команде, это намного глубже и важ-
нее, чем кажется на первый взгляд», надеюсь, 
вы в этом сами убедились.=)

В следующем номере читайте рассуждение об 
администраторах команд.

Вместе с нами об этой непростой, но очень интересной работе рассужда-
ла Алиса Шарашкина - звукорежиссер команды КВН  «Могучая кучка».
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Факты и Слухи о КВНе, КВНщиках и 
всему к этому прилегающему!

С. Правда, что в Сборную СФУ может по-
пасть любой дурак?
Нет, неправда! Любой дурак может попасть 
в Сборную дураков, а в Сборную СФУ мо-
жет попасть только очень активный и та-
лантливый КВНщик!
Ф. Если команда не успеет приготовить 
все конкурсы за день до финала, их могут 
снять с игры?
Могут, и даже уверяю вас, снимут. Та-
кая история произошла с командой КВН 
«Каляки-Маляки» на прошлом финале лиги 
СФУ.
С. Говорят, что все КВНщики учатся пло-
хо, и намного больше чем 5 лет!?
Нет, не все! Некоторые КВНщики успевают 
все вместе и заканчивают с красным дипло-
мом. Например, Анна Кучерюк (команда 
КВН «Запал»).
Ф. А за активное участие в Авторской груп-
пе ЦСК можно получить +1 балл к игре?
Да. Можно даже получить +2 балла, за по-
стоянное посещение и хорошие идеи!
С. Говорят, что КВН это мужская игра.
Чушь! Сущесвует много  достойных жен-
ских команд! Взять хотя бы «Гуффи»! Они 
играют в лиге КВН «Азия» - не многим муж-
ским командам удается туда попасть.
Ф. А правда, что Алексей Екс преподавал в 
СФУ?
Чистая правда. Алексей Екс преподавал 
«мастерство журналиста» на факультете 
филологии и журналистики. А еще ставил 
студентам зачеты, на играх КВН:-)
Ф. Чем дольше человек сидит в жюре, тем 
жестче он судит и ниже ставит оценки.
Скорее да, чем нет. Посмотрите на Гусма-
на... Ведь он сидит там очень давно...!
С. Неужели все КВНщики настолько за-
няты, что у них нет времени даже на се-
мью?!
КВНщики, занятые люди, но на семью время 
найдется, по крайней мере главный в КВНе, 
Александр Васильевич Масляков, женат и 
счастлив!

КВН в студеную зимнюю пору
        Студенты-КВНщики только сдали сессию, а на носу уже 
новые испытания – игры КВН. Без исключения все ждали этого 
и, наконец-то, дождались. Хотя синоптики и обещали нам фев-
ральские морозы,  это не помешало командам и их болельщикам 
занимать места, кому - в зале, а кому – призовые. Так, команды 
КВН из СФУ уже готовы принять участие не только в лиге нашего 
университета, но и открытых Лигах города Красноярска.
С «Дебютом» можно поздравить две молодые команды КВН из 
Сибирского федерального университета – «Масло» и «Студгоро-
док - конечная». Полуфиналы этой лиги уже прошли 5-6 февраля, 
обе команды в свои дни заняли первое место. Команда «Масло» 
вышла в финал с отрывом в 27 баллов!
На открытии второго сезона лиги КВН СФУ команда КВН 
«Фруктовая Джигурда» с достоинством получила приглашение 
от Светланы Анатольевны Неделько поучаствовать в Лиге «КВН 
на Енисее». Уже в марте состоится ¼ сезона, и команда со столь 
необычным названием, наконец-то, сможет повеселить студентов 
не только СФУ, но и всего Красноярска.
Есть КВНщики, которые уже успели адаптироваться к более 
сложным условиям – это команды КВН «Гуффи» и «Мишки». Им 
предстоит встретиться лицом к лицу с суровой «Тайгой», и ма-
ленькими, но верными шагами пройти целую «Азию». Как гово-
рится, тише едешь – дальше будешь. Ребята уже готовятся в путь, 
изучают карты, набивают свои рюкзаки шутками и миниатюрами, 
а их верные инструктора, редакторы лиг, указывают правильную 
дорогу. Кстати, в «Азии» к ним присоединятся команда-чемпион 
первого сезона лиги КВН СФУ – «Эх, Сомали», а в «Тайге» 
команда-победитель второго фестиваля Лиги СФУ - «ААА».
Скоро узнаем, кто сможет растопить замерзшие сердца сибиря-
ков.
Так что сумки собраны, но достать из них отлично упакованные 
шутки не получится без тебя, дорогой болельщик. Так что прихо-
ди и поддержи любимую команду. Она ждет именно тебя.

А если серьезно...



Лига КВН СФУ благодарит изо всех сил: ректорат Сибирского федерального университета и лично 
ректора Евгения Александровича Ваганова, проректора по экономике и финансам Павла Михайловича 
Вчерашнего, первого проректора Сергея Владимировича Верховца, первого проректора Владимира Ин-
нокентьевича Колмакова, проректора по правовой работе Владислава Юрьевича Панченко, проректора 
по общим вопросам Владимира Ивановича Шестеру, руководителя управления корпоративной политики 
Анну Михайловну Куликову, заместителя первого проректора по науке и международному сотрудничеству 
Евгению Алексеевну Туртапкину, директора института экономики, управления и природопользования 
Евгению Борисовну Бухарову, директора ООО «Проект 24» Олега Васильевича Воронковского. А также 
Валерия Генадьевича Островского за поддержку. Особая благодарность Александру Васильевичу Маслякову, 
а также Александру Александровичу Маслякову и Светлане Анатольевне Масляковой!
Благодарим Центр студенческой культуры СФУ, а также команды КВН, принявшие участие в создании газеты.

Информация о редакции:
Руководитель проекта: Роман Богданов. Главный редактор: Дарья Кривогузова. 

Журналисты: Алина Азанова, Дарья Кривогузова, Ольга Хохлова. 
Издательство: г. Санкт-Петербург, пр. Народного Ополчения, д. 63. По заказу ЦСК. 

 
КРОССВОРД По горизонтали:

2.Какой берег Енисея 
милее Р.Богданову?
5.Оказывается, бывает 
и фруктовой
7.Мама, папа, сестра, 
брат, дедушка, бабуш-
ка…
9.Команда, название 
которой обозначает 
продукт, получаемый 
путем взбития смета-
ны
10.Команда, в назва-
ние которой один звук
13.«Хоттабыч» лиги 
КВН СФУ
14.Конкурс-тезка 
одного из видов спор-
та
15.Маленькая, но мо-
гучая
16.Команда КВН, 
обитающая в тайге, 
впадающая зимой в 
спячку

По вертикали:
1.Команда, любящая диснеевские мультфильмы и собак.
3.Листовое издание миниатюрного формата, содержащее 
сведения о личности и одновременно конкурс КВН.
4.Семь денечков.
6.Какой цитрусовый был в название команды,  в которой 
играл член нашего жюри А.Аксютенко?
8.Согласно названию команды, они не танцуют

9.Маленькая да удаленькая, следит за по-
рядком ЦСК.
11.Самая фосфорная команда
12.Самый громкосмеющийся член жюри
13.Команда, названная в честь африканско-
го государства


